

## Herren 1. Kreisklasse Gr. 1

DJK SG Blau-Weiß Lahr : TTC Hausen 1975 V  
Freitag, 24.11.2023, 20:00 Uhr

### DJK SG Blau-Weiß Lahr stockt Punktekonto in der Herren 1. Kreisklasse Gr. 1 auf

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen behielten die Gastgeber der DJK SG Blau-Weiß Lahr am vergangenen Freitag in der Herren 1. Kreisklasse Gr. 1 beim 9:7 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Erfolgsgarant war allen voran das obere Paarkreuz, welches alle vier Einzel erfolgreich gestalten konnte. Den umjubelten Schlusspunkt unter das 8. Saisonspiel des Heimteams setzte das Doppel Blattmann / Blattmann. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um den Einser Ralph Blattmann nun 3 Siege auf dem Tabellenkonto.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Zwischenzeitlich mussten Blattmann / Blattmann zwar einen Satz abgeben, fuhren ihr Spiel gegen Weidenfeller / Petry aber dennoch sicher mit 11:2, 11:7, 7:11, 12:10 ein. 11:8, 10:12, 11:8, 9:11, 6:11 hieß es dagegen am Ende, als Habenicht / Daum und Mallabré / Bäcker sich am Tisch gegenüber standen. Ein Satz reichte nicht, weshalb Böcher / Schardt die Begegnung gegen Seel / Lehnert mit 1:3 verloren. Nach den ersten Spielen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Ralph Blattmann wehrte eine 1:0 Satzführung von Sebastian Bäcker ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Das Einzel zwischen Dirk Habenicht und André Mallabré endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Eugen Daum gewann derweil sein Spiel gegen Christian Seel anhand der TTR-Werte eher überraschend sicher in drei Sätzen, wurde das Match doch als eher offen eingeschätzt. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Julian Weidenfeller konnte Frank Böcher den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 gegenüber und kreuzte die Schläger. In toller Verfassung präsentierte sich Maurice Blattmann im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Thorsten Petry. Lange dagegenhalten konnte Christoph Schardt beim 2:3 gegen Andreas Lehnert. Das Spiel verlor Schardt dennoch im 5. Satz. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der DJK SG Blau-Weiß Lahr und des TTC Hausen 1975 V. Eher wenig Gegenwehr bekam Ralph Blattmann wenig später beim 11:9, 11:5, 11:7 von André Mallabré. Dirk Habenicht bekam es nun mit Sebastian Bäcker zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Dirk Habenicht am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Eugen Daum beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Julian Weidenfeller. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Weidenfeller nun bei 6:5 seit Beginn der Serie. Mittlerweile stand es damit 6:6. Nur einen Satz verlor Frank Böcher beim 11:6, 7:11, 11:5, 11:5 gegen Christian Seel und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Böcher nun bei 2:14, während Seel bislang 0 Siege und 2 Niederlagen zu verzeichnen hat. Den Sieg von Andreas Lehnert konnte Maurice Blattmann im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Blattmann nun bei 2 Siegen und 10 Niederlagen. Christoph Schardt hatte seinen Gegner Thorsten Petry beim deutlichen Sieg in drei Sätzen komplett im Griff. Da gab es nichts zu rütteln. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im entscheidenden Schlussspiel war die Spannung nun zu greifen. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Blattmann / Blattmann gewannen

gegen Mallabré / Bäcker mit 3:2. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Sieg geht die DJK SG Blau-Weiß Lahr am 01.12.2023 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen die TTF Oberzeuzheim IV, während der TTC Hausen 1975 V am 01.12.2023 gegen den TuS Löhnberg 1909 II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

**Statistik:**

**DJK SG Blau-Weiß Lahr**

Doppel: Blattmann / Blattmann 2:0, Habenicht / Daum 0:1, Böcher / Schardt 0:1

Einzel: R. Blattmann 2:0, D. Habenicht 2:0, E. Daum 1:1, F. Böcher 1:1, M. Blattmann 0:2, C. Schardt 1:1

**TTC Hausen 1975 V**

Doppel: Mallabré / Bäcker 1:1, Weidenfeller / Petry 0:1, Seel / Lehnert 1:0

Einzel: A. Mallabré 0:2, S. Bäcker 0:2, J. Weidenfeller 2:0, C. Seel 0:2, A. Lehnert 2:0, T. Petry 1:1